Einwohnerfragestunde

Erarbeitung eines Maßnahmenkatalogs für ein konsequent ökologisch ausgerichtetes Grünflächenmanagement bis zum Frühling 2023

Im Sinne des Artenschutzes ist es dringend notwendig, dass die Stadt Frankenthal den Grünflächen und dem Straßenbegleitgrün mehr Aufmerksamkeit widmet. In Zeiten des Artensterbens ist es nicht mehr möglich, diese grünen Flächen regelmäßig einfach nieder zu mähen. Ich möchte die Stadt daher bitten, einen Maßnahmenkatalog zum strategischen Grünflächenmanagement im Sinne des Artenschutzes zu erstellen, der bereits ab Frühling 2023 zum Einsatz kommen soll. Mähvorgänge müssen reduziert werden, um Lebensraum für bedrohte Insekten zu erhalten und ein Konzept zur Ansaat von Blühflächen muss genauso dringend erarbeitet werden wie neue Standards bei der Grünpflege.